

Bancada Startup: Una luz de esperanza

Álvaro Moraga de Moraga CIA

Hace unos días tuvo lugar un encuentro que reunió a Diputados, la CMF, InvestChile y ProChile, con algunos de los principales bancos y empresas fintec, donde se intercambiaron ideas sobre el futuro de la industria financiera y lo que Chile necesita para ser el hub financiero de LATAM.

La Ley Fintec, junto con la de Cuentas con Provisión de Fondos, Ciberseguridad, Datos Personales y Delitos Económicos, for-



man un incipiente ecosistema que se debe ampliar y llevar pronto a su versión 2.0. Y si bien hay países que están más adelante, Chile puede ser líder si toma el tema con sentido de urgencia y aprende de lo que ha funcionado y lo que no. Napster fue el pionero; Spotify es el líder.

Escuchar a la CMF dar cuenta de los avances en su rol de velar por el desarrollo del mercado financiero; y sobre todo ver a un Banco junto con Empresas Fintec hablando colaborativamente, es destacable. Casi milagroso. Sin embargo, los que merecen el mayor reconocimiento son los diputados de la Bancada por la Economía Digital y las Star-

tups, quienes están empujando decididamente este tema. Está liderada por Diego Schalper e integrada por Diputados que van desde el Partido Republicano hasta el Frente Amplio, quienes muestran -al igual que el panel que reunió a un Banco con las Fintec- que se puede salir de las trincheras y trabajar colaborativamente por un fin superior: el desarrollo de Chile.

Este ejemplo de transversalidad es una luz de esperanza que debe transformarse pronto en acciones concretas. Si Chile no se suma a la revolución digital en curso, quedará atrapado perpetuamente en el subdesarrollo.